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C’est une belle victoire, à l’occasion de la rentrée des 6èmes au Collège Haut-de-Penoy de
Vandoeuvre-lès-Nancy, Hervé Féron a appris que la SEGPA de l’établissement, dont la
fermeture était programmée à l’horizon 2017, serait maintenue. Il tient à remercier le Directeur
Académique des Services de l’Education Nationale qui a pu préserver cette section. Hervé
Féron était intervenu personnellement auprès de Vincent Peillon, Ministre de l’Education
Nationale, afin de dénoncer l’erreur que constituait ce projet de fermeture.

Le poste de professeur de lycée professionnel est conservé. Un petit changement intervient
dans la formation afin de ne pas créer de doublon avec les autres SEGPA. La formation sera
ainsi centrée sur les domaines de la vente, de la distribution et du magasinage.

Il était très important de conserver une SEGPA pour les jeunes de Vandoeuvre.
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